



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Concentran masacres 4 estados
Prevén un sistema de salud enfermo y sin dinero para 2024
Mal año para los órganos electorales
México, segundo de AL en ataques del narco contra curas y activistas
ONU: México, tercer país del orbe con más peticiones de refugio
Empuja inseguridad industria de blindaje de autos; registra alza de 29%
Avanza megacaravana migrante en plena Navidad.
Roja Navidad
¡Tunean a la Máquina!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Abraza a sus lomititos al arreciar los tronidos

Los explosivos son utilizados durante la época decembrina con mayor intensidad, por lo que los animales de compañía se sientan abrazados ayuda a aliviar su malestar de forma drástica, señaló **Ismael García**, director operativo de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC**. [Reforma](#)

Este 2023 el Metro atendió cuatro nacimientos en estaciones

El STC Metro ha sido testigo del nacimiento de tres niños y una niña durante este año. La capacitación y coordinación del personal de Seguridad Institucional del Metro y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** permitió una atención oportuna y efectiva para usuarias con embarazo que entraron en labor de parto. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Razón](#)

Rescatan a hombre a punto del suicidio

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a un hombre que intentaba arrojar desde lo alto de un puente peatonal sobre avenida Taxqueña, en la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron al sujeto. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Caen 4 por robo de camioneta en la Gustavo A. Madero

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres y a una mujer en posesión de un arma de fuego corta y como presuntos responsables de robar una camioneta en la colonia La Forestal, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Razón](#)

Apuñalan a hombre en riña

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto, responsable del asesinato con arma punzocortante de un hombre con el que sostuvo una riña en calles de la colonia Pueblo de San Andrés, en Azcapotzalco. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Rebasada en 30%, la capacidad del albergue Coruña por la onda gélida

Ante las bajas temperaturas, jóvenes y adultos mayores en situación de calle saturaron el albergue de Coruña, en la alcaldía Iztacalco, al pasar de 550 a 700 usuarios al día. Rodrigo Lugo, responsable de las 16 brigadas, dijo que se trata de una labor social que no se detiene ningún día del año, pero se intensifica en la temporada invernal, porque además de los habituales recorridos acuden a los llamados del **ERUM** cuando se presume algún caso de hipotermia o hay gente lastimada. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2023

Saldo blanco esta Nochebuena en Álvaro Obregón: Lía Limón

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, reiteró que la seguridad de las familias de Álvaro Obregón es su prioridad. Gracias a la estrategia de Blindar Álvaro Obregón, esta Nochebuena se logró nuevamente saldo blanco, informó. Fueron 400 elementos los que se desplegaron. [La Crónica de Hoy](#)

PAN predice derrota de Morena en 2024

El coordinador del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring, aseguró que la CDMX tendrá un gobierno de oposición en el 2024, el cual verá por el bien de todos los ciudadanos y garantizará la justicia. Informó que se "ha trabajado en atender la inseguridad con la solicitud de **más policías** y con mejores salarios y hemos impulsado un paquete de propuestas en las que Morena teme debatir o aprobar en el Congreso". [La Razón](#) / [Basta](#)

Policiaco

Biker pierde la vida al derrapar

Un motociclista murió tras ser atropellado por un vehículo en la Glorieta de Camarones, en la colonia Obrero Popular, en Azcapotzalco. Al parecer, el culpable escapó del lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

A quemarropa

Un hombre fue asesinado tras un conflicto con un automovilista frente a su casa, en el Pueblo de San Francisco Tlaltenco, alcaldía Tláhuac, donde también resultó herido un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Tras el ataque, el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Los acuestan a plomazos

Dos jóvenes fueron baleados por un sujeto conocido como "El Carlentes", quien habría escapado en una moto en calle General Miguel Miramón, de la colonia Martín Carrera, alcaldía Gustavo A. Madero. Ambos lesionados fueron llevados por paramédicos a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Asesinan a sujeto a golpes sus compas de parranda

Un hombre perdió la vida a golpes a manos de sus compañeros, después de estar ingiriendo bebidas alcohólicas. El sujeto quedó tirado en la calle Marco Antonio Del Valle, en la alcaldía Iztapalapa; uniformados de la **SSC** y personal forense arribaron al lugar y trasladaron el cadáver al anfiteatro. [Basta](#) / [La Prensa](#)

En pleito de borrachos pierde la vida

Un hombre perdió la vida luego de ser golpeado por un grupo de sujetos, tras salir de una cantina de la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras escapar de sus agresores, el hombre corrió por la calle Doctor Olvera, se encontró con unos **policías**, a quienes les contó lo sucedido antes de desvanecerse. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

¿Cuánto puedo tomar para no ir al Torito?

En entrevista con Excélsior, el **director de Programas Preventivos** de la **SSC**, **Juan Manuel Ríos Navarrete**, aseguró que ingerir más de dos bebidas preparadas con licor o un par de cervezas podrían llevarte a exceder el límite de alcohol permitido en la sangre, que la medida puede variar. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2023

Pasan la Navidad en El Torito 52 personas

En el marco del programa Conduce Sin Alcohol, 52 conductores de vehículos fueron remitidos al Centro de Sanciones Administrativas, mejor conocido como El Torito, por superar el límite permitido de alcohol al conducir. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que, durante la noche del 24 de diciembre, 50 vehículos fueron llevados a un depósito vehicular. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

SSC sin presupuesto asignado al Torito

La **SSC** informó que no cuenta con un presupuesto destinado a las cenas navideñas que darán a los conductores que sean remitidos al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, conocido como El Torito. informó que se desconoce los recursos erogados durante la puesta en marcha del programa "**Conduce sin Alcohol**", no obstante, en 2023, la dependencia gastó 754 mil pesos en la adquisición de boquillas desechables y equipos de alcoholemia para realizar las pruebas. [Basta](#)

¡Intentan fuga de película!

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer vestida de hombre, en compañía de dos masculinos, tras un intento de fuga en el **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**, mientras se llevaba a cabo una pastorela; la femenina estaba recluida por feminicidio. Ante los hechos, elementos de la Guardia Nacional montaron un operativo al exterior del reclusorio para evitar actividades delictivas. [Basta](#)

Justicia

Denuncian extorsión en romería de VC

Un comerciante de la romería instalada en la alcaldía Venustiano Carranza denunció ante la fiscalía capitalina la extorsión y robo de pertenencias por parte de un grupo de sujetos encabezados por una mujer, quienes se acercaron hasta su puesto semifijo ubicado sobre calle Fray Servando Teresa de Mier, en la colonia Jardín Balbuena, para exigirle dinero. [El Universal](#)

Anunciaron que entregarían departamentos del "Cártel Inmobiliario" y no pasó nada, dicen damnificados del sismo de 2017

La FGJ anunció, como parte de sus acciones contra el llamado "Cártel Inmobiliario", que damnificados por el sismo del 19 de septiembre del 2017 recibirían departamentos confiscados. En efecto, el anuncio vino seguido de entregas de estas propiedades, pero ahora damnificados cuya situación no se ha resuelto, aducen que después del anuncio ya no se vio interés alguno en la institución de Ernestina Godoy para continuar con estas acciones. [La Crónica de Hoy](#)

Atrapan a dos de la banda las goteras

Integrantes de la banda de Las Goteras fueron detenidas después de varias indagatorias por policías de Investigación, en la alcaldía Venustiano Carranza. Las femeninas buscaban hombres solitarios para drogarlos y robarles. [Basta](#)



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2023

Imagen Destacada

metro

ENCERRADOS... Y BIEN CENADOS

